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ACTA RESOLUTIVA DE LA SESIÓN NO. 043 - ORDINARIA  

DE LA COMISIÓN DE SEGURIDAD, CONVIVENCIA CIUDADANA  

Y GESTIÓN DE RIESGOS 

 

MIÉRCOLES 05 DE MAYO DE 2021 

 

En el Distrito Metropolitano de Quito, siendo las 10h07 del 05 de mayo de 2021, conforme a 

la convocatoria de 03 de mayo de 2021, se lleva a cabo de manera virtual, por medio de la 

plataforma tecnológica “Microsoft Teams”, la sesión de la Comisión de Seguridad, 

Convivencia Ciudadana y Gestión de Riesgos, presidida por el concejal Bernardo Abad 

Merchán.  

 

Por disposición del presidente de la Comisión, se procede a constatar el quórum 

reglamentario para la instalación de la sesión, mismo que se encuentra conformado por los 

siguientes concejales: Santiago Guarderas Izquierdo, Gissela Chalá Reinoso, Fernando 

Morales Enríquez y Bernardo Abad Merchán. 

 

          REGISTRO ASISTENCIA – INICIO DE SESIÓN 

INTEGRANTES  COMISIÓN PRESENTE AUSENTE  

Bernardo Abad Merchán 1  

Fernando Morales Enríquez 1  

Gissela Chalá Reinoso 1  

Santiago Guarderas Izquierdo 1  

Juan Carlos Fiallo Cobos  1 

TOTAL 4 1 

 

Además, se registra la presencia de los siguientes funcionarios: Benigno Polo, de la 

Procuraduría Metropolitana; Said Flores y Samuel Byun, de la Secretaría General del 

Concejo Metropolitano de Quito; César Díaz, de la Secretaría General de Seguridad y 

Gobernabilidad; Freddy Yandún, de la Dirección Metropolitana de Gestión de Riesgos; 

Diego Cevallos y Diego Vaca, asesores del concejal Bernardo Abad Merchán; Johanna Vélez, 

asesora del concejal Santiago Guarderas Izquierdo; Norma Villavicencio, Byron Real, Reggie 

García y Luci Peñafiel, asesores del concejal Fernando Morales Enríquez; Carlos Pazmiño, 

asesor de la concejala Gissela Chalá Reinoso; Marili Hernández, José Luis Velasco y Anabel 

Hermosa, asesores del concejal Juan Carlos Fiallo Cobos; y, el concejal Mario Granda 

Balarezo y su asesor Freddy Romero. 

 

Se registra la presencia también de la siguiente ciudadana: Margarita Andrade Lasso, 

moradora del sector Colinas del Pichincha. 
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El abogado Nelson Clemente Calderón Ruiz, delegado de la Secretaría General del Concejo 

Metropolitano de Quito a la Comisión de Seguridad, Convivencia Ciudadana y Gestión de 

Riesgos, por disposición del presidente procede a dar lectura del orden del día: 

 

1. Conocimiento y aprobación del acta de la Sesión Ordinaria No. 042. 

2. Comisión general para recibir a la señora Margarita Andrade Lasso, para abordar los 

problemas de riesgos en el sector Colinas del Pichincha. 

3. Presentación de la Empresa Pública Metropolitana de Logística para la Seguridad y la 

Convivencia Ciudadana y la Secretaría General de Seguridad y Gobernabilidad sobre la 

información requerida por la Comisión a través de Resolución No. 014-CSC-2021, 

relacionada con los procesos para la adquisición de las cámaras de reconocimiento facial 

adquiridas en la presente Administración Municipal; y, resolución al respecto. 

4. Presentación de la Empresa Pública Metropolitana de Logística para la Seguridad y la 

Convivencia Ciudadana sobre el proceso de adquisición de mascarillas e insumos de 

bioseguridad durante la emergencia sanitaria por la pandemia del COVID-19; y, resolución 

al respecto. 

5. Presentación de la Secretaría General de Seguridad y Gobernabilidad sobre el avance en 

la elaboración del Plan Metropolitano de Seguridad y Convivencia Social Pacífica y su 

cronograma; y, resolución al respecto. 

 

Siendo las 10h11 minutos, ingresa a la sesión virtual el concejal Juan Carlos Fiallo Cobos. 
 

Se pone en consideración el orden del día y se toma votación, registrando los siguientes 

resultados: 

 

 

Con cinco votos a favor y por unanimidad, la Comisión de Seguridad, Convivencia 

Ciudadana y Gestión de Riesgos, aprueba el orden del día planteado. 

 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 

 

Primero punto: Conocimiento y aprobación del acta de la Sesión Ordinaria No. 042. 

REGISTRO DE VOTACIÓN 

INTEGRANTES  COMISIÓN A 

FAVOR 

EN 

CONTRA 

 

ABSTENCIÓN 

EN 

BLANCO 

 

AUSENTE 

Bernardo Abad Merchán 1     

Fernando Morales Enríquez 1     

Gissela Chalá Reinoso 1     

Santiago Guarderas Izquierdo 1     

Juan Carlos Fiallo Cobos 1     

TOTAL 5 0 0 0 0 
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No existiendo observaciones, y con la autorización del presidente de la Comisión, concejal 

Bernardo Abad Merchán, se procede a tomar votación del Acta de la sesión Nro. 042, de 21 

de abril de 2021, registrando los siguientes resultados: 

 

 

Con cuatro votos a favor y una abstención, la Comisión de Seguridad, Convivencia 

Ciudadana y Gestión de Riesgos, aprueba el Acta de la sesión Nro. 042, de 21 de abril de 

2021. 

 

Segundo punto: Comisión general para recibir a la señora Margarita Andrade Lasso, para 

abordar los problemas de riesgos en el sector Colinas del Pichincha. 

 

Interviene la Sra. Margarita Andrade Lasso, moradora del sector Colinas de Pichincha, 

relatando los hechos ocurridos a partir del derrumbe suscitado en el sector, hace 4 meses.  

Explica que, sin ser técnica, el informe de riesgos de la Municipalidad advierte riesgos 

sumamente graves para el condominio que, hasta la presente fecha, por parte de la 

administración del condominio no han sido considerados. Finaliza solicitando el 

acompañamiento de la Municipalidad en las construcciones técnicas que se tienen que 

realizar. 

 

(Se adjunta como anexo 1, la presentación realizada por la Sra. Margarita Andrade Lasso). 

 

Interviene el concejal Bernardo Abad Merchán, detallando que se la ha recibido en 

Comisión General, ya que, en la solicitud realizada se evidenció que el riesgo que existe en 

el sector no es para una sola familia, por el contrario, es para muchísimas familias y muchas 

urbanizaciones del sector. 

 

Interviene el Ing. Freddy Yandún, Director Metropolitano de Gestión de Riesgos, 

mencionando que desde la entidad a la que representa, se planteó un informe que sustenta 

el riesgo del sector. Indica que, de todas formas, visitarán nuevamente la urbanización para 

ver como se está solucionando el problema con las sugerencias emitidas. Finaliza indicando 

REGISTRO DE VOTACIÓN 

INTEGRANTES  COMISIÓN A 

FAVOR 

EN 

CONTRA 

 

ABSTENCIÓN 

EN 

BLANCO 

 

AUSENTE 

Bernardo Abad Merchán 1     

Fernando Morales Enríquez 1     

Gissela Chalá Reinoso   1   

Santiago Guarderas Izquierdo 1     

Juan Carlos Fiallo Cobos 1     

TOTAL 4 0 1 0 0 
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que se comunicará con la Administración Zonal correspondiente para que vigile y supervise 

la construcción que se realizará por el nivel de riesgo. 

 

Interviene la Sra. Margarita Andrade Lasso, moradora del sector Colinas de Pichincha, 

mencionando que la administración ya cuenta con los estudios para la construcción, pero 

que, lamentablemente, no han sido socializados. Indica que ni si quiera se ha socializado el 

informe de la Municipalidad. Finaliza solicitando la ayuda de la Comisión para que, desde 

la administración del edificio, se brinde una adecuada solución al problema. 

  

Interviene el concejal Bernardo Abad Merchán, solicitando a la Dirección Metropolitana 

de Gestión de Riesgos la realización de una nueva visita, de una nueva inspección, lo más 

pronto posible, para tratar de encontrar y brindar una adecuada atención a esta 

problemática. 

 

Interviene el concejal Juan Carlos Fiallo, indicando que existen normas técnicas que en 

toda construcción se tienen que respetar. Detalla que el trabajo que se realizará deberá 

considerar, entre otros temas, lo que diga el estudio y la composición del suelo. Finaliza 

mencionando la necesidad de que la Dirección de Riesgos socialice, precautelando la 

tranquilidad de los vecinos, el informe de riesgo emitido en el sector.  

 

Interviene el concejal Santiago Guarderas Izquierdo, indicando que comparte con los 

criterios emitidos por los señores concejales. Finaliza mencionando la necesidad de ponerle 

un término oportuno de cuatro (4) días, para que, por parte de la Municipalidad, se brinde 

una pronta y oportuna solución. 

 

Interviene el Ing. Freddy Yandún, Director Metropolitano de Gestión de Riesgos, 

responde a las solicitudes de los señores concejales miembros de la Comisión, mencionando 

que, el día 05 de mayo de 2021, es decir, al día siguiente de ésta sesión, realizarán una nueva 

visita al sector, con la finalidad de dar una oportuna solución al problema. 

  

Tercer punto: Presentación de la Empresa Pública Metropolitana de Logística para la 

Seguridad y la Convivencia Ciudadana y la Secretaría General de Seguridad y 

Gobernabilidad sobre la información requerida por la Comisión a través de Resolución 

No. 014-CSC-2021, relacionada con los procesos para la adquisición de las cámaras de 

reconocimiento facial adquiridas en la presente Administración Municipal; y, resolución 

al respecto. 

 

Interviene el concejal Bernardo Abad Merchán, preguntando: ¿Se encuentra presente en la 

sesión el Ing. Adrián Haro, Gerente General de la Empresa Pública Metropolitana de 

Logística para la Seguridad y la Convivencia Ciudadana? 
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Interviene el Abg. Nelson Calderón Ruiz, delegado de la Secretaría General del Concejo 

Metropolitano de Quito a la Comisión de Seguridad, Convivencia Ciudadana y Gestión 

de Riesgos, respondiendo a la pregunta de presidencia, manifestando que, con oficio Nro. 

EMS-GG-2021-0519-O, de fecha 05 de mayo de 2021, el Ing. Adrián Haro, Gerente General 

de la Empresa Pública Metropolitana de Logística para la Seguridad y la Convivencia 

Ciudadana, pone en conocimiento de ésta Secretaría, lo siguiente: “(…) Finalmente, y como es 

de conocimiento público el Señor Alcalde ha convocado a sesión Extraordinaria de Directorio de la 

EP EMSEGURIDAD, como primer punto del orden del día, se tomará conocimiento del oficio Nro. 

EMS-GG-2020-1272-O de 19 de noviembre de 2020, en el que por pedido de los asesores del señor 

Alcalde, presenté la renuncia al cargo de Gerente General de la Empresa, y, como segundo punto del 

orden del día, designación del nuevo Gerente General de la Empresa Pública Metropolitana de 

Logística para la Seguridad y la Convivencia Ciudadana - EP EMSEGURIDAD.  

 

Por lo expuesto, informo que no podré asistir a esta convocatoria; sin embargo, como se menciona en 

líneas anteriores, remito las presentaciones solicitadas, para su conocimiento. (…)”. 

 

Interviene el concejal Bernardo Abad Merchán, indicando que el Ing. Adrián Haro, todavía 

es Gerente General de la Empresa Pública Metropolitana de Logística para la Seguridad y 

la Convivencia Ciudadana, situación por la cual, tenía la obligación de presentarse a la 

presente sesión, puesto que, además, la convocatoria fue enviada antes de que se conozca 

que el día de hoy, en la tarde, se conocerá su renuncia. Finaliza solicitando a los concejales 

Juan Carlos Fiallo y Mario Granda, como miembros de la mencionada empresa, se considere 

este particular.  

 

Interviene el concejal Mario Granda Balarezo, indicando que su presencia prolongada en 

la sesión obedece a que, a su criterio, lo lógico es que el mencionado Gerente primero rinda 

cuentas de sus acciones y luego se conozca su remoción. Explica que un funcionario no se 

puede retirar mientras no sea reemplazado legalmente. Finaliza mencionando que la sesión 

de la tarde de la mencionada empresa, ha sido convocada directamente por el Sr. Alcalde 

Metropolitano de Quito y no por su persona.  

 

Interviene el concejal Bernardo Abad Merchán, menciona que, precisamente, la 

comparecencia del Ing. Haro se solicitó en virtud de que, en la sesión anterior de la 

Comisión, se evidenciaron una serie de irregularidades o datos oscuros acerca de ciertas 

contrataciones, por lo que, el día de hoy, tenía que responder sobre esos temas y el proceso 

de mascarillas. Finaliza indicando que es la ausencia del funcionario, al no estar legalmente 

reemplazado, es una irresponsabilidad. 

 

Interviene el concejal Santiago Guarderas Izquierdo, elevando a moción: Solicitar al Dr. 

Jorge Yunda Machado, Alcalde del Distrito Metropolitano de Quito que, en su calidad de 

máxima autoridad administrativa de la Municipalidad y como Presidente del Directorio de 
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la Empresa Pública Metropolitana de Logística para la Seguridad y la Convivencia 

Ciudadana, se sirva remitir los antecedentes de éste incumpliendo al órgano competente, 

para que, conforme la normativa legal vigente, de ameritarlo, se dé inicio a las acciones 

disciplinarias pertinentes.  

 

Interviene el concejal Fernando Morales Enríquez, sugiriendo al concejal Guarderas que, 

en su moción propuesta, se recalque que al funcionario en mención se le había solicitado un 

informe por posibles irregularidades, que tenían que haber sido transparentadas en esta 

sesión y que, en virtud de su inasistencia, no se ha podido transparentar.  

 

Interviene el concejal Mario Granda Balarezo, indica como punto de información que, la 

Empresa Pública Metropolitana de Logística para la Seguridad y la Convivencia Ciudadana 

tiene autonomía administrativa y financiera, por lo tanto, el Alcalde como presidente del 

Directorio de dicha empresa, deberá disponer a Recursos Humanos de la Empresa, la 

apertura de la investigación para determinar las sanciones que sean del caso. 

 

Interviene el concejal Santiago Guarderas Izquierdo, elevando, en función de los criterios 

emitidos por los señores concejales, la siguiente propuesta de moción: Con fecha 21 de abril 

de 2021, durante el desarrollo de la sesión ordinaria No. 042 de la Comisión de Seguridad, 

Convivencia Ciudadana y Gestión de Riesgos, se solicitó un informe pormenorizado al Ing. 

Adrián Haro, Gerente General de la Empresa Pública Metropolitana de Logística para la 

Seguridad y la Convivencia Ciudadana, con el objetivo de que responda y aclare todas las 

observaciones, inquietudes y requerimientos que presentaron los miembros de la Comisión, 

ante las presuntas irregularidades advertidas en el proceso de adquisición de las cámaras 

de reconocimiento facial. 

 

En tal virtud, la Comisión de Seguridad, Convivencia Ciudadana y Gestión de Riesgos, en 

sesión ordinaria Nro. 043, realizada el día miércoles 05 de mayo de 2021, tenía previsto, 

como tercer punto del orden del día, el conocimiento de la “Presentación de la Empresa 

Pública Metropolitana de Logística para la Seguridad y la Convivencia Ciudadana y la 

Secretaría General de Seguridad y Gobernabilidad sobre la información requerida por la 

Comisión a través de Resolución No. 014-CSC-2021, relacionada con los procesos para la 

adquisición de las cámaras de reconocimiento facial adquiridas en la presente 

Administración Municipal”; situación que no se pudo cumplir por la inasistencia del 

nombrado funcionario. 

 

En mérito de los antecedentes expuestos y, ante la INASISTENCIA INJUSTIFICADA del 

Ing. Adrián Haro, aún Gerente General en funciones de la Empresa Pública Metropolitana 

de Logística para la Seguridad y la Convivencia Ciudadana a la convocatoria a la sesión 

ordinara Nro. 043, de la Comisión en referencia, pese a que la convocatoria fue 

oportunamente notificada; resolvió: Solicitar al Dr. Jorge Yunda Machado, Alcalde del 
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Distrito Metropolitano de Quito que, en su calidad de máxima autoridad administrativa de 

la Municipalidad y como Presidente del Directorio de la Empresa Pública Metropolitana de 

Logística para la Seguridad y la Convivencia Ciudadana, se sirva remitir los antecedentes 

de éste incumpliendo al órgano competente, para que, conforme la normativa legal vigente, 

de ameritarlo, se dé inicio a las acciones disciplinarias pertinentes. 

 

Apoyada la moción y por disposición del presidente de la Comisión, concejal Bernardo 

Abad Merchán, se procede a tomar votación registrando los siguientes resultados:   

 

 

Con cinco votos a favor y por unanimidad, la Comisión de Seguridad, Convivencia 

Ciudadana y Gestión de Riesgos, resolvió: Con fecha 21 de abril de 2021, durante el 

desarrollo de la sesión ordinaria No. 042 de la Comisión de Seguridad, Convivencia 

Ciudadana y Gestión de Riesgos, se solicitó un informe pormenorizado al Ing. Adrián Haro, 

Gerente General de la Empresa Pública Metropolitana de Logística para la Seguridad y la 

Convivencia Ciudadana, con el objetivo de que responda y aclare todas las observaciones, 

inquietudes y requerimientos que presentaron los miembros de la Comisión, ante las 

presuntas irregularidades advertidas en el proceso de adquisición de las cámaras de 

reconocimiento facial. 

 

En tal virtud, la Comisión de Seguridad, Convivencia Ciudadana y Gestión de Riesgos, en 

sesión ordinaria Nro. 043, realizada el día miércoles 05 de mayo de 2021, tenía previsto, 

como tercer punto del orden del día, el conocimiento de la “Presentación de la Empresa 

Pública Metropolitana de Logística para la Seguridad y la Convivencia Ciudadana y la 

Secretaría General de Seguridad y Gobernabilidad sobre la información requerida por la 

Comisión a través de Resolución No. 014-CSC-2021, relacionada con los procesos para la 

adquisición de las cámaras de reconocimiento facial adquiridas en la presente 

Administración Municipal”; situación que no se pudo cumplir por la inasistencia del 

nombrado funcionario. 

 

En mérito de los antecedentes expuestos y, ante la INASISTENCIA INJUSTIFICADA del 

Ing. Adrián Haro, aún Gerente General en funciones de la Empresa Pública Metropolitana 

REGISTRO DE VOTACIÓN 

INTEGRANTES  COMISIÓN A 

FAVOR 

EN 

CONTRA 

 

ABSTENCIÓN 

EN 

BLANCO 

 

AUSENTE 

Bernardo Abad Merchán 1     

Fernando Morales Enríquez 1     

Gissela Chalá Reinoso 1     

Santiago Guarderas Izquierdo 1     

Juan Carlos Fiallo Cobos 1     

TOTAL 5 0 0 0 0 
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de Logística para la Seguridad y la Convivencia Ciudadana a la convocatoria a la sesión 

ordinara Nro. 043, de la Comisión en referencia, pese a que la convocatoria fue 

oportunamente notificada; resolvió: Solicitar al Dr. Jorge Yunda Machado, Alcalde del 

Distrito Metropolitano de Quito que, en su calidad de máxima autoridad administrativa de 

la Municipalidad y como Presidente del Directorio de la Empresa Pública Metropolitana de 

Logística para la Seguridad y la Convivencia Ciudadana, se sirva remitir los antecedentes 

de éste incumpliendo al órgano competente, para que, conforme la normativa legal vigente, 

de ameritarlo, se dé inicio a las acciones disciplinarias pertinentes. 

 

Interviene el Ing. César Díaz Álvarez, Secretario General de Seguridad y Gobernabilidad, 

indicando que, como Secretaría General de Seguridad y Gobernabilidad, lo único que se 

hizo fue generar la necesidad. Detalla que la entidad a la que representa no tiene ninguna 

posibilidad de injerencia en las fase precontractual y contractual, ya que, esa es una 

competencia directa de la Empresa.  

 

Interviene el concejal Juan Carlos Fiallo, mencionando que, en la sesión anterior, había 

solicitado se informe de manera pormenorizada los detalles de los requerimientos de 

necesidad, ya que, en todo proceso de compra alguien tiene que determinar la necesidad y 

es necesario conocer esas responsabilidades. Finaliza detallando la importancia de conocer 

todo el proceso, ya que, el conocer todo el proceso permitirá evidenciar y conocer claramente 

que es lo que pasó. 

  

Interviene el concejal Mario Granda Balarezo, mencionando que, como punto de 

información, quiere poner en conocimiento de la Comisión que, con oficio 142, de 28 de 

marzo de 2021, solicitó la información que menciona el concejal Fiallo, situación por lo cual, 

con la finalidad de ganar tiempo, remitirá a todos los miembros de la Comisión dicha 

infamación.  

 

Cuarto punto: Presentación de la Empresa Pública Metropolitana de Logística para la 

Seguridad y la Convivencia Ciudadana sobre el proceso de adquisición de mascarillas e 

insumos de bioseguridad durante la emergencia sanitaria por la pandemia del COVID-

19; y, resolución al respecto. 

 

Interviene el concejal Bernardo Abad Merchán, indicando que, como el Ing. Adrián Haro, 

Gerente General de la Empresa Pública Metropolitana de Logística para la Seguridad y la 

Convivencia Ciudadana, no se encuentra presente para dar el informe, concede la palabra 

al Ing. César Díaz, Secretario General de Seguridad Y Gobernabilidad, para que, se 

pronuncie respecto del presente punto del orden del día. 

 

Interviene el Ing. César Díaz Álvarez, Secretario General de Seguridad y Gobernabilidad, 

indicando que, si bien la Secretaría General de Seguridad, cuando se habla del uso y de la 
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inversión de la tasa de seguridad, es la generadora de la necesidad, en este tema puntual de 

las mascarillas, la entidad a la que representa, no emitió informe alguno al respecto.  

 

Interviene el concejal Bernardo Abad Merchán, indicando que, al igual que en el punto 

anterior, se realizará los pedidos pertinentes, ya que, es importante tener claro cómo se 

llevaron estos procesos, puesto que, también existirían cosas presuntamente irregulares en 

este tema. 

 

Interviene el concejal Mario Granda Balarezo, mencionando que, como concejales de 

Distrito Metropolitano, no se puede permitir que se trabaje bajo suspicacias. Comenta a la 

Comisión que este tema, como delegado del Alcalde a la Empresa Emseguridad EP, ya lo 

conoció, pues, en el Directorio de la Empresa, mediante oficio de 2 de julio de 2020, ya se 

alertó de las presuntas irregularidades. Finaliza sugiriendo a los miembros de la Comisión, 

se solicite un informe pormenorizado a Emseguridad EP del tema mascarillas, así como 

también, se solicite un informe al auditor interno, respecto de su actuación, en este tema.  

 

Interviene el Ing. César Díaz Álvarez, Secretario General de Seguridad y Gobernabilidad, 

sugiere que, respecto del pedido de informes por el tema mascarillas, se realicen los 

requerimientos al COE Metropolitano también, ya que, precisamente, éste órgano fue el que 

originó y motivó la compra de las mascarillas. 

 

Interviene el concejal Fernando Morales Enríquez, mencionando que comparte que, 

mientras más información se pida, se logrará mayor transparencia en este tema. Finaliza 

indicando la necesidad de conocer también, el detalle del esquema, sistema o propuesta de 

distribución y priorización, considerado al momento de distribuir las mascarillas.  

 

Interviene la concejala Gissela Chalá Reinoso, menciona la necesidad de que el Ing. Adrián 

Haro, Gerente saliente de la mencionada empresa, deje un informe completo de cómo deja 

la empresa, así como también, se tenga un informe de diagnóstico de cómo se la recibe. 

Finaliza indicando que este tema es fundamental para poder tener un conocimiento 

adecuado de este tema. 

 

Interviene el Ing. César Díaz Álvarez, Secretario General de Seguridad y Gobernabilidad, 

sugiere que, respecto del pedido de informes por el tema mascarillas, se realicen los 

requerimientos también a la Comisión Metropolitana de Lucha Contra La Corrupción – 

Quito Honesto, puesto que, es una de las entidades que está al tanto de este tema. 

 

Interviene el concejal Santiago Guarderas Izquierdo, indica que, en función de lo 

mencionado por los señores concejales, le parece importante y fundamental proponer la 

siguiente moción: Solicitar se remita, para conocimiento de la Comisión de Seguridad, 

Convivencia Ciudadana y Gestión de Riesgos, lo siguiente: 
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1. A la Empresa Pública Metropolitana de Logística para la Seguridad y la Convivencia 

Ciudadana EP-Enseguridad, un informe completo y detallado de todo el proceso de 

adquisición de mascarillas, incluyendo también, el detalle del esquema, sistema o propuesta 

de distribución y priorización que se consideró al momento de dicha distribución. 

2. A la Unidad de Auditoría Interna de la Empresa Pública Metropolitana de Logística para 

la Seguridad y la Convivencia Ciudadana, un informe pormenorizado respecto de los 

resultados de lo auditado en el contrato de las mascarillas adquiridas por dicha Empresa. 

3. Al Ing. César Díaz Álvarez, presidente del COE Metropolitano, remita el expediente 

completo y toda la documentación pertinente, respecto de la autorización que se emitiera 

por este órgano, para la adquisición de mascarillas. 

4. Al Mgs. Michel Rowland, Presidente de la Comisión Metropolitana de Lucha Contra la 

Corrupción – Quito Honesto, remita toda la información que repose en la entidad a la que 

representa, en torno al proceso de adquisición y entrega de mascarillas por parte de la 

nombrada Empresa. 

 

Apoyada la moción y por disposición del presidente de la Comisión, concejal Bernardo 

Abad Merchán, se procede a tomar votación registrando los siguientes resultados:   

 

 

Con cinco votos a favor y por unanimidad, la Comisión de Seguridad, Convivencia 

Ciudadana y Gestión de Riesgos, resolvió: Solicitar se remita, para conocimiento de la 

Comisión de Seguridad, Convivencia Ciudadana y Gestión de Riesgos, lo siguiente: 

1. A la Empresa Pública Metropolitana de Logística para la Seguridad y la Convivencia 

Ciudadana EP-Enseguridad, un informe completo y detallado de todo el proceso de 

adquisición de mascarillas, incluyendo también, el detalle del esquema, sistema o propuesta 

de distribución y priorización que se consideró al momento de dicha distribución. 

2. A la Unidad de Auditoría Interna de la Empresa Pública Metropolitana de Logística para 

la Seguridad y la Convivencia Ciudadana, un informe pormenorizado respecto de los 

resultados de lo auditado en el contrato de las mascarillas adquiridas por dicha Empresa. 

3. Al Ing. César Díaz Álvarez, presidente del COE Metropolitano, remita el expediente 

completo y toda la documentación pertinente, respecto de la autorización que se emitiera 

por este órgano, para la adquisición de mascarillas. 

REGISTRO DE VOTACIÓN 

INTEGRANTES  COMISIÓN A 

FAVOR 

EN 

CONTRA 

 

ABSTENCIÓN 

EN 

BLANCO 

 

AUSENTE 

Bernardo Abad Merchán 1     

Fernando Morales Enríquez 1     

Gissela Chalá Reinoso 1     

Santiago Guarderas Izquierdo 1     

Juan Carlos Fiallo Cobos 1     

TOTAL 5 0 0 0 0 
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4. Al Mgs. Michel Rowland, Presidente de la Comisión Metropolitana de Lucha Contra la 

Corrupción – Quito Honesto, remita toda la información que repose en la entidad a la que 

representa, en torno al proceso de adquisición y entrega de mascarillas por parte de la 

nombrada Empresa. 

 

Quito punto: Presentación de la Secretaría General de Seguridad y Gobernabilidad sobre 

el avance en la elaboración del Plan Metropolitano de Seguridad y Convivencia Social 

Pacífica y su cronograma; y, resolución al respecto. 

 

Siendo las 11h44 minutos, abandona la sesión virtual el concejal Fernando Morales Enríquez. 
 

Interviene el concejal Bernardo Abad Merchán, dejando por sentado que, al no haberse 

recibido a tiempo el documento, no se puede conocer y discutir sobre el mismo. Solicita al 

Secretario General de Seguridad y Gobernabilidad que, cuando se envíe este tipo de 

pedidos, se realicen los envíos de forma oportuna. Finaliza indicando que se trata de un 

tema recurrente.  

 

El presidente de la Comisión, concejal Bernardo Abad Merchán, una vez concluido el orden 

del día, siendo las 11h45 minutos, declara clausurada la sesión.  

 

          REGISTRO ASISTENCIA – FINALIZACIÓN  SESIÓN 

INTEGRANTES  COMISIÓN PRESENTE AUSENTE  

Bernardo Abad Merchán 1  

Fernando Morales Enríquez  1 

Gissela Chalá Reinoso 1  

Santiago Guarderas Izquierdo 1  

Juan Carlos Fiallo Cobos 1  

TOTAL 4 1 

                                                                

Para constancia de lo actuado, firman el presidente de la Comisión de Seguridad, 

Convivencia Ciudadana y Gestión de Riesgos y la Secretaría General del Concejo 

Metropolitano de Quito (E). 
 

 

 

 

 

Sr. Bernardo Abad Merchán         Abg. Damaris Ortíz Pasuy 

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE          SECRETARIA GENERAL DEL   

SEGURIDAD, CONVIVENCIA CIUDADANA       CONCEJO METROPOLITANO 

Y GESTIÓN DE RIESGOS.                             DE QUITO (E). 
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          REGISTRO ASISTENCIA – RESUMEN DE SESIÓN 

INTEGRANTES  COMISIÓN PRESENTE AUSENTE  

Bernardo Abad Merchán 1  

Fernando Morales Enríquez 1  

Santiago Guarderas Izquierdo 1  

Juan Carlos Fiallo Cobos 1  

Carlos Arturo Corella 1  

TOTAL 5  
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